

DELIK HUKUM

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Anjongsana dengan Masyarakat Himbauan Penting untuk Keamanan

Sukabumi - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

Oct 16, 2023 - 15:40



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Anjongsana dengan Masyarakat Himbauan Penting untuk Keamanan

Pada hari Senin, 16 Oktober 2023, pukul 10.20 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder, BRIPKA MAHFUD, melaksanakan kegiatan yang tak hanya penting namun juga berdampak positif bagi masyarakat. Giat anjongsana atau Door To

Door System (DDS) ini berlangsung di Kantor Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya yang penuh keseriusan, BRIPKA MAHFUD bersama perangkat desa Kalibunder menyampaikan serangkaian pesan penting yang bisa membantu menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat setempat.

1. **Pencegahan Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Masyarakat diajak untuk selalu waspada terhadap ancaman human trafficking dan TPPO di wilayah Desa Kalibunder. Ini adalah langkah proaktif dalam melindungi warga dari potensi bahaya.
2. **Keamanan Terhadap Tindak Kejahatan:** Pesan penting tentang keamanan diri dan harta benda juga menjadi fokus kunjungan ini. Masyarakat diminta untuk berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti curat (pencurian dengan kekerasan), curas (pencurian dengan kekerasan di atas kendaraan), dan curanmor (pencurian kendaraan bermotor). Parkir kendaraan di tempat yang aman dan penggunaan kunci ganda adalah langkah awal yang bisa dilakukan.
3. **Pencegahan Bencana Kebakaran:** Peningkatan kesadaran tentang pencegahan bencana juga disampaikan. Warga diingatkan untuk tidak membuka lahan dengan cara membakar, serta selalu waspada terhadap potensi kebakaran. Pastikan kompor dan instalasi listrik dimatikan saat meninggalkan rumah.
4. **Sosialisasi Aplikasi Super App:** Selain pesan keamanan, BRIPKA MAHFUD juga turut memperkenalkan Aplikasi Super App kepada masyarakat. Dengan aplikasi ini, diharapkan warga dapat memanfaatkan teknologi untuk kepentingan sehari-hari.

Selama kunjungan ini, suasana aman dan kondusif terjaga dengan baik. Upaya seperti ini merupakan langkah penting dalam menciptakan kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama. Kepala Polsek Kalibunder, IPTU TAUFICK HADIAN, S.IP, menyampaikan rasa hormat dan terima kasih atas upaya BRIPKA MAHFUD dan perangkat desa Kalibunder dalam memperkuat keterlibatan komunitas dalam menjaga keamanan. Semoga langkah ini menjadi inspirasi bagi komunitas lainnya untuk berkolaborasi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.